

Escritora argentina Samanta Schweblin recibirá Premio José Donoso que otorga la UTalca

Desde su residencia en Berlín, Alemania, viajará a Chile la destacada escritora argentina Samanta Schweblin, para recibir de manera oficial el Premio Iberoamericano de Letras José Donoso 2022, que entrega la Universidad de Talca.

La ceremonia se efectuará el jueves 20 de abril, a las 11:00 horas en el Aula Magna de la Casa de Estudios, ubicada en el Campus Talca, donde la literata recibirá una medalla, un diploma y US\$ 50.000, entregados por el Banco Santander, auspiciador del certamen.

El evento será encabezado por el rector de la casa de estudios, Carlos Torres Fuchslocher, y

contará con la participación de la coordinadora del reconocimiento, Claire Mercier, la directora de la Editorial Universidad de Talca, Marcela Albornoz, y el gerente de Banco Santander Universidades e Instituciones, Rodrigo Machuca, acompañados de destacadas personalidades del mundo de la cultura y las letras.

“Como Universidad de Talca estamos muy contentos de que la entrega del Premio José Donoso vuelva a realizarse en nuestra ciudad, en nuestro Campus Talca. Es sumamente valioso que una escritora como la argentina Samanta Schweblin, ganadora de la última versión de este reconoci-

miento, pueda conocer y palpar la realidad de nuestra vida universitaria”, afirmó el rector de esta Casa de Estudios, Carlos Torres Fuchslocher.

“Invitamos a toda nuestra comunidad, estudiantes, académicos y funcionarios, a participar de la ceremonia, estamos convencidos de que estas instancias nos permiten generar vínculos de incalculable valor que perduran en el tiempo y que quedarán para siempre en la memoria de nuestros estudiantes y de todos y todas quienes se sumen a este encuentro”, agregó.

Por su parte, la coordinadora del Premio José Donoso

y académica del Instituto de Estudios Humanísticos, Claire Mercier, reforzó que, “es un honor recibir a esta narradora argentina de renombre internacional en la Universidad de Talca. En efecto, Samanta Schweblin es a la vez una continuadora e innovadora en el ámbito del cuento fantástico, así que espero con ansias escuchar el discurso que dará durante la ceremonia”.

Sobre el galardón

Cabe recordar que el Premio José Donoso, creado en 2001 por iniciativa del Instituto de Estudios Humanísticos Juan Ignacio Molina de la Universidad de Talca, reconoce anual-

mente a una figura relevante en el ámbito de la producción intelectual iberoamericana, y al mismo tiempo, es un homenaje al escritor chileno, José Donoso.

“Este reconocimiento a las letras iberoamericanas que otorgamos como Universidad de Talca ha alcanzado un gran prestigio y relevancia internacional; hemos sumado importantes autores, que luego han sido reconocidos con otros galardones, lo que hace que nuestro tenga una significativa trascendencia en la escena literaria y en la trayectoria de los escritores que lo han recibido”, manifestó el rector de la Institución.